



# PASSIONFORTRUTH

WHERE NEW LIFE BEGINS

## Entendiendo el Libro de los Hechos capítulo 10 - JIM STALEY 2024

Hola a todos, soy Jim Staley, de Ministerios Pasión por la Verdad. Bienvenidos a la transmisión de hoy. Hoy vamos a hablar sobre uno de los capítulos más *controversiales* de todo el Nuevo Testamento que ha sido malinterpretado. Es Hechos capítulo 10 con la visión de Pedro. Así es. Dios le dice a Pedro que coma animales impuros, aparentemente, después de haberle dicho a todos en Israel durante miles de años: "No comas animales impuros." ¿Es Dios un dios esquizofrénico? ¿Vino Jesús y murió por los cerdos para que podamos comerlos? Aquí está pasando algo raro, y es realmente extraño. Así que asegúrate de dejar ese sándwich de jamón por ahora; quizás no quieras comerlo después de esto. Vamos a sumergirnos en ello justo después de esto.

Pasión por Tabernáculos está a punto de suceder nuevamente, amigos míos, 2024, del 16 al 25 de octubre. Serán ocho días completos de una conexión absolutamente increíble con el Creador, tu familia y nuevos amigos. Así que visita [passionfortabernacles.com](http://passionfortabernacles.com) ahora mismo y reserva tus recuerdos de Sukkot 2024.

Bien amigos, bienvenidos de nuevo. Una vez más, soy Jim Staley, de Ministerios Pasión por la verdad. Si es tu primera vez viendo esto, alguien te lo envió y dijo: "Oye, tienes que ver esto." Sí, tienen razón. Esto va a romper un gran mito en las creencias cristianas tradicionales sobre lo que podemos comer y lo que no podemos comer. Así que aquí estamos en Hechos capítulo 10, uno de los versículos o capítulos más utilizados, debería decir, que parece probar que podemos comer lo que queramos. Y voy a probar lo contrario. Voy a mostrarte que está radicalmente malinterpretado y es hasta vergonzoso. Va a mostrar cómo leemos eisegéticamente en las Escrituras lo que ya creemos, en lugar de exegéticamente, que es un término hermenéutico elegante que significa interpretar o sacar de las Escrituras lo que el autor originalmente pretendía.

En Ministerios Pasión por la verdad, creemos en regresar a las raíces cristianas de nuestra fe, yendo más allá del protestantismo, del catolicismo, e incluso más allá de los primeros padres de la iglesia en los siglos I, II, III y IV, y regresar al primer siglo, donde los autores de la Biblia, todos hebreos, todos judíos, están escribiendo y contándonos sus pensamientos. Y para poder entender sus pensamientos,

necesitamos entrar en sus pensamientos, lo que significa que necesitamos conocer el lenguaje de la época, necesitamos conocer el contexto, la cultura, las expresiones idiomáticas.

Eso es lo que hemos estado investigando. Hemos estado revisando el libro de Hechos, capítulo por capítulo, prácticamente verso por verso, y desglosando este libro judío a medida que avanza hacia la iglesia primitiva y comienza a tomar un nuevo sabor y entrar en el ámbito gentil. Hemos estado discutiendo cómo se ve eso en el idioma original, y hemos descubierto que todo lo que nos han dicho, y todo lo que hemos estado aprendiendo durante los últimos 1700 años, especialmente en los últimos par de cientos de años aquí en América, hemos estado leyendo arrogantemente en las Escrituras lo que nuestras denominaciones ya nos han enseñado, en lugar de dejar que los escritores hebreos judíos del Nuevo Testamento nos enseñen exactamente lo que querían decir.

Para hacer eso, tenemos que conocer su sistema de creencias, su trasfondo, y hemos estado aprendiendo eso a lo largo del camino. Bien, ¿están listos para esto? Vamos a sumergirnos. Hechos capítulo 10, prepárate para usar la cabeza, y por favor mantén una mente abierta. Si ya tienes la posición de que puedes comer lo que quieras, ahora piensa en la lógica de esto desde el principio, antes de que incluso vayamos a Hechos y comencemos a leer los versículos aquí.

Piensa en la lógica de esto. Dios nos había dicho en Levítico capítulo 11 que estos animales que no debes comer son impuros. ok, hoy sabemos a través de la ciencia que estos animales son impuros porque son tóxicos; de hecho, tienen un nivel muy alto de toxicidad. Pero ahora ¿debemos creer que los animales tóxicos que Dios dijo que no debemos comer eran solo para los judíos? ¿Así que Él solo está protegiendo a los judíos? ¿Solo está protegiendo a los israelitas? ¿No le importan los gentiles? ¿Quiere que muramos de todo tipo de enfermedades? más de 50 enfermedades diferentes se han conectado a la triquinosis o a los cerdos por sí solos. Vamos a profundizar en eso un poco más tarde. Pero de alguna manera, Jesús muere para que podamos comer animales tóxicos. Así que antes de que incluso llegemos a la Biblia, usemos la cabeza y preguntémosnos, ¿eso realmente tiene algún sentido? Porque pensé que Cristo murió por los pecadores, para liberarnos de la esclavitud del pecado, la esclavitud de Egipto, por así decirlo, no para liberarnos para comer animales tóxicos que eventualmente nos lastimarían. Y dicho esto, vamos a sumergirnos en el texto en sí y ver lo que la Biblia realmente dice.

Vamos a leer algunos de estos versículos famosos, pero los vamos a leer un poco diferente. Número uno,

***"1 Había en Cesarea un hombre llamado Cornelio, centurión de la compañía llamada la Italiana, 2 piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, y que hacía muchas limosnas al pueblo, y oraba a Dios siempre. 3 Este vio claramente en una visión, como a la hora novena del día, que un ángel de Dios entraba donde él estaba, y le decía: Cornelio. 4 Él, mirándole fijamente, y atemorizado, dijo: ¿Qué es, Señor?"***

Ahora, antes de seguir, quiero darte un poco de contexto sobre quién es Cornelio y por qué esto es tan importante. ¿Por qué Dios le está dando una visión? Primero, es importante que sepas que Cornelio es lo que se llama un prosélito en el judaísmo. Así que él es un gentil, es un capitán de 100 soldados. Este tipo es realmente importante en el ejército romano, pero está tan impresionado por el ministerio de Yeshua y los discípulos, los apóstoles, y las cosas increíbles que están sucediendo, que decide convertirse al judaísmo. Porque este era el estándar de lo que significaba la salvación en el primer siglo. En el judaísmo del primer siglo, la salvación no podía venir de ninguna otra manera que no fuera convertirse al judaísmo. Y sin entrar en todos los detalles, era un proceso largo. No era un "venir al altar, ¿crees en Jesús, veo esa mano, eres salvo." Así no funcionaba en ese entonces. Este era un proceso de un año con más de una media docena de requisitos extremadamente estrictos antes de que pudieras ser considerado realmente parte del judaísmo o parte de Israel. ok

Entonces, él estaba en este proceso. Es un gentil, obviamente, es romano, y Dios se le aparece en forma de un ángel en la novena hora, ok, *que habría sido como a las 6pm en la tarde, no, perdón, más bien a las 3 p.m. de la tarde.* Lo que es interesante porque esta es una de las horas de oración en el judaísmo. Es una de las tres horas de oración, y es la novena hora, comenzando a las 6 a.m. por la mañana, que es como calculaban eso. Así que a las 12 p.m. al mediodía, esa es la sexta hora, y la novena hora es a las 3 p.m. Precisamente cuando matan los corderos de la tarde, entre las tardes. La primera tarde comienza al mediodía, cuando el sol comienza a ponerse, y a las 6 p.m. era realmente la tarde. Entonces, en el texto, dice que se debe matar el cordero de Pascua entre las tardes, eso habría sido a las 3 p.m. Justo a la misma hora en que nuestro Señor Jesús, Yeshua, en hebreo, que significa "salvación," curiosamente, muere a las 3 p.m., Cornelio, más de 10 años después, está teniendo una visión de un ángel de Dios que le va a dar un mensaje muy especial.

Volvamos al texto ahora que sabes quién es Cornelio, conoces la importancia de su transformación o su experiencia de conversión al judaísmo, y pon atención a cómo Dios descarrila esta experiencia de conversión y la mueve en una dirección completamente nueva. Como el riel de un tren, la palanca se baja y las vías del tren comienzan a moverse, y el tren va en una dirección completamente diferente. Mira esto. Aquí vamos. Dice en el versículo 4,

***"<sup>4</sup> Él, mirándole fijamente, y atemorizado, dijo: ¿Qué es, Señor? Y le dijo: Tus oraciones y tus limosnas han subido para memoria delante de Dios. <sup>5</sup> Envía, pues, ahora hombres a Jope, y haz venir a Simón, el que tiene por sobrenombre Pedro. "***

Ahora, solo quiero señalar una cosa más aquí rápidamente. En realidad, déjame poner esto de nuevo aquí porque quiero que lo veas. Dice: " Tus oraciones y tus limosnas han subido para memoria delante de Dios." Así que el ángel del Señor no está apareciéndose a Cornelio porque, Cornelio se está convirtiendo al judaísmo. Sus oraciones y su generosidad han llamado la atención de Dios.

A lo largo de las Escrituras, vemos que la atención de Dios realmente se dirige a aquellos que son generosos y aquellos que tienen vidas de oración profundas. Esto es lo que le pasó a Daniel, ¿verdad? Quien ve la escritura en la pared. Él está en una de las horas de oración; se dedican tres veces al día a la

oración, y son generosos. Hoy en día, tenemos personas que creen en el diezmo, pero según el Grupo Barna, menos del 2% de los cristianos hoy en día son los que dan algo de diezmo, en cualquier porcentaje. Así que la generosidad es realmente crítica en la... jerarquía de cómo Dios mira a Su pueblo.

Déjame hacerte una pregunta: ¿Cuánto oras? ¿Y cuán generoso eres? Si alguien abriera tu chequera o tu cuenta bancaria, ¿cuánto de tu dinero, o el dinero que Dios te permite tener, la provisión que Él te da, dirías "gracias" y devolverías al reino para el trabajo del Reino? Ese es un pensamiento aterrador en nuestras vidas. Si Dios nos auditara y determinara, me pregunto cuántos ángeles hemos perdido por falta de oración y falta de generosidad. Pero ahora que sabemos qué es lo que llama la atención de Dios, volvamos al texto.

Bien, dice: "mira, quiero que encuentres a un hombre llamado Simón, cuyo sobrenombre es Pedro. **6** *Este posa en casa de cierto Simón curtidor, que tiene su casa junto al mar; él te dirá lo que es necesario que hagas.* **7** *Ido el ángel que hablaba con Cornelio, este llamó a dos de sus criados, y a un devoto soldado de los que le asistían;* **8** *a los cuales envió a Jope, después de haberles contado todo."*

Envía a estas personas a Jope, y al mismo tiempo, simultáneamente, ocurre otra visión, excepto que esta vez es una visión que recibe Pedro. Así que escucha esto:

**9** *Al día siguiente, mientras ellos iban por el camino y se acercaban a la ciudad, Pedro subió a la azotea para orar, cerca de la hora sexta.* Nuevamente, aquí se refiere a las 12 del mediodía, que es la sexta hora. Él sube para orar. **10** *Y tuvo gran hambre, y quiso comer; pero mientras le preparaban algo, le sobrevino un éxtasis;* **11** *y vio el cielo abierto, y que descendía algo semejante a un gran lienzo, que atado de las cuatro puntas era bajado a la tierra;* **12** *en el cual había de todos los cuadrúpedos terrestres y reptiles y aves del cielo.* **13** *Y le vino una voz: Levántate, Pedro, mata y come.*

Antes de darte la respuesta de Pedro, mira lo que sucede aquí y por qué recibe una visión: porque él está en oración a la mitad del día. Ahora, oramos antes de las comidas, oramos a la hora de acostarnos, pero ¿con qué frecuencia nosotros, como creyentes en Cristo, tomamos tiempo a mitad del día para orar? Ahora imagina si Cornelio no estuviera orando a las 3 p.m. No recibe una visión, no recibe una visita del ángel. Si Pedro decide, "¿Sabes qué? Hoy voy a ver el partido de fútbol esta tarde, o voy a ver una película o hacer esto," y no ora, pierde un encuentro con Dios.

¿Cuántos encuentros con Dios vamos a perder, damas y caballeros, hasta que decidamos seguir los Hechos de los Apóstoles? Por eso estamos estudiando esto. Estamos tratando de navegar a través de las vidas de los apóstoles para descubrir cómo vivieron sus vidas porque el poder de Dios se muestra en el Libro de los Hechos como en ningún otro libro, quizá a excepción de Éxodo. Y hoy, queremos decir, "Oh, tenemos denominaciones enteras que no creen en la sanidad, no creen en los milagros." ¿Y sabes por qué? Porque probablemente no creen en el poder del Espíritu Santo. Probablemente no están pasando suficiente tiempo en oración, y no tienen la fe para creer que el mismo Dios que respaldó a Pedro y a

Pablo y a todos estos apóstoles mientras hacían cosas increíbles y milagrosas podría todavía estar respaldándonos hoy.

Estoy aquí para decirte que una de las razones, si no la razón principal, por la que Dios me ha inspirado a estudiar el Libro de los Hechos, es para mostrarnos el estándar con el cual comparar nuestras vidas con lo que Él dijo sobre hacer cosas mayores de las que Él iba a hacer. Y ni siquiera estamos cerca del estándar de lo que hicieron los discípulos y los apóstoles.

Podríamos decir, "Bueno, no somos los apóstoles, y la era apostólica ya pasó." Esa es una excusa porque no queremos hacer las cosas que hicieron los apóstoles. No queremos dedicar tiempo a la oración, el ayuno y en la Palabra como hicieron los apóstoles. Ponemos excusas, "Oh, no es mi llamado." Bueno, entonces no es tu llamado el ver un milagro. No es tu llamado el ser visitado por un ángel. No es tu llamado tener una visión o escuchar la voz de Dios. Así que deja de orar para escuchar la voz de Dios, deja de orar por la guía de Dios porque no estás dispuesto a hacer nada para demostrar que eres digno de que el Creador detenga lo que está haciendo en medio del universo y tome tiempo para ti de entre 7 mil millones de personas cuando no estás dispuesto a poner ningún esfuerzo en absoluto.

¿Alguna vez ha habido un empleador que otorga aumentos a personas que no son dignas del aumento? Y estoy hablando de mí mismo también. Sé que no paso suficiente tiempo en oración. A veces, me puedo distraer al igual que tú, ser un adicto al trabajo y ...aunque estoy en un ministerio de tiempo completo en tu nombre, trabajando allá afuera y utilizando tu provisión ganada con esfuerzo para difundir este mensaje a las naciones y alentar a personas alrededor del mundo. A veces me concentro demasiado en trabajar y olvido tomarme el tiempo para orar profundamente a la tercera hora, a la sexta hora, y tal vez a la novena hora. Tal vez eso es lo que deberíamos estar haciendo, tomar esos tiempos. Incluso, Islam hace eso.

Bien, volvamos al texto, o comenzaré a predicar aún más. Ok, Así que Dios le dice, el ángel dice, **"Levántate, Pedro, mata y come,"** que es donde todos se confunden justo aquí. ***"Entonces Pedro dijo: —Señor, no; porque ninguna cosa común o impura he comido jamás."***

Señoras y señores, esto fue 10 años después de pasar tres años con el Mesías, 10 años después de la muerte de Cristo. Todavía no ha comido nada inmundo. Esto plantea la pregunta a nivel académico: si Cristo murió por los cerdos y los animales inmundos para que podamos comerlos, aparentemente Yeshua (Jesús) fue muy malo para comunicar esto. O Pedro simplemente estaba haciendo otra cosa en los campos o pescando una noche, y se perdió la notificación que le llegó a su teléfono celular. No lo sé. Pero al final del día, él está diciendo y contándonos mucho en esta declaración: nunca ha comido nada inmundo en 10 años. ¿Ok?

De hecho, <sup>15</sup> ***Volvió la voz a él la segunda vez: —Lo que Dios limpió, no lo llames tú común.*** <sup>16</sup> ***Esto ocurrió tres veces; y aquel lienzo volvió a ser recogido en el cielo.***"

Esto es realmente importante de señalar, amigos míos: Pedro no entiende la visión. Así que mientras el cristianismo típico cree que podemos comer cualquier cosa inmunda—y sé que es difícil comprender esto si estás viendo esto por primera vez y crees, como yo solía creer, que podemos comer lo que queramos y que a Dios no le importa la comida—de hecho, a Dios le importa cada cabello de tu cabeza. Le importa todo, cada cosa. Es tan exigente, damas y caballeros, que ni siquiera aceptó el sacrificio de Caín sobre el de Abel porque eran vegetales contra un animal. Así de exigente es Dios. Dios es extraordinariamente exigente.

Le importa todo lo que hacemos. Así que no podemos decir que a Dios no le importa la comida porque ¿sabes qué pasa? Nos convertimos en jueces de Dios. Nos convertimos en jueces de la ley, como dice Santiago—no un oyente, no un hacedor, sino un juez que se pone sobre Dios, diciéndole que esta ley es ridícula. Esta ley es ridícula. Esa es una posición peligrosa, yo tomaría la posición humilde de que quizás se nos escapa algo aquí en el texto. Te lo mostraré en un momento, y vas a decir, "¿Cómo en el mundo nunca vi eso antes?" Porque esta escritura no es solo sobre comida. De hecho, no es sobre comida en absoluto, como veremos muy pronto.

Bien, volvamos al texto. Y de nuevo, es importante que entiendas que Pedro no sabe; no lo entiende. No se da cuenta de lo que Dios está diciendo. Si Dios estuviera hablando sobre lo que puede comer, entonces no habría tenido que repetir la visión tres veces. Pero Dios repite la visión tres veces, amigos míos, porque Pedro no entiende. Piensa en esto: si esto se trata de comida, Dios no tiene que hacer esto tres veces. Pero para Pedro, si Dios quiere que él coma animales inmundos, entonces Pedro entendería la visión y podría tener esa conversación. Pero Dios se la da tres veces y dice: "Lo que he limpiado, no lo llames común ok, o inmundo."

Vamos a descubrir eso y voy a sugerirte que esta frase aquí no tiene nada que ver con comida en absoluto, sino que Él está usando animales inmundos como sustitutos, escucha esto—redoble de tambores, por favor—para los gentiles. Porque los gentiles, y de nuevo, para esto es muy útil conocer el judaísmo del primer siglo y algunas de sus expresiones idiomáticas y jergas, pero los animales inmundos eran los nombres, los apodos sarcásticos, que le daban a los gentiles.

Así que, a los gentiles les llamaban perros, bestias salvajes, les llamaban animales inmundos. Así se referían a los gentiles. Dios realmente está usando la jerga del día, y está bajando esta sábana de cuatro esquinas a Pedro, y le dice a Pedro, "Levántate, mata y come," todo metafórico, como descubrirá al final del capítulo, eran sustitutos y un mensaje oculto para Pedro, "Lo que quiero que hagas es llevar el evangelio a los gentiles. Quiero que lo lleves a Cornelio. Lo que te estoy diciendo es que él está a punto de aparecer con su gente debido a una visión que le di, y quiero que le des el evangelio y vayas a su casa." Y Vamos a ver eso en un momento. Te lo demostraré. Aquí vamos.

<sup>17</sup> ***Mientras Pedro estaba perplejo dentro de sí sobre lo que significaría la visión que había visto,*** porque no la entendía—en otras palabras, él tiene claro que no se trata de comida. Así que está tratando de encontrar otro significado. ¿De qué se trata esto? Sé que no se trata de comida porque

Levítico capítulo 11 y la Torá, la ley de Dios, nos ordena no comer animales inmundos. Sé que Dios no sería esquizofrénico; no puede cambiar de opinión. Él es el mismo ayer, hoy y siempre. No va a ser un Dios que nos diga una cosa y luego vaya en contra de Su propia ley. Eso sería un Dios al que no sería bueno servir y poco confiable. Así que, debe haber algún otro significado, y eso es exactamente lo que Pedro está haciendo. Está tratando de resolverlo.

Y mientras el intenta descifrarlo, he aquí, mira esto ***“los hombres que habían sido enviados por Cornelio, habiendo preguntado por la casa de Simón, llegaron a la puerta.”***

La puntualidad de esto es increíble. Es sin precedentes. Dios cronometró esto, damas y caballeros, de manera significativa. Piensa en lo puntual que es esto. Esto comenzó 24 horas antes, cuando Cornelio tuvo su visión. 24 horas después, Pedro tiene una visión. Eso significa que Dios sabía que iba a tomar exactamente 24 horas para que Cornelio enviara a sus hombres para encontrarse, para encontrar a Pedro, preguntar a la gente, "¿Dónde vive este tipo llamado Pedro? a quien ni siquiera conocemos." Para cuando ajustaron su GPS, y los lleva a la casa de Pedro, en el preciso momento en el que Pedro está diciendo, "¿Qué rayos significa esto?" alguien toca su puerta. 22:20

Ahora, amigos, ¿cuántas veces en nuestras vidas, Dios ha jugado a la matrix, donde él sabía que ibas a desobedecerlo, y lo ibas a ignorar, ¿e ibas a evitarlo? Y luego, de repente, vas a obedecerlo, y algo sucede en ese momento que fue planeado tres meses antes, que casualmente ocurre en ese momento. Dios es un Dios de ingenio sin precedentes, que vive fuera del tiempo. Por eso podemos confiar en Él con todo lo que tenemos en Él.

Por cierto, estoy percibiendo en el Espíritu ahora mismo que alguien aquí está luchando en este momento con un problema de confianza, un serio problema de confianza. Y quiero que pongas en los comentarios y declares cuál es tu situación y que necesitas confiar en Él. Siento que Dios quiere que sepas ahora mismo que si puedes confiar en Él. Él está fuera del tiempo. Está esperando a que contemples, medites y confíes en Él. Que aquello que parece no tener sentido en tu situación, como Pedro, te está pidiendo que no lo rechaces, que no lo descartes, sino que simplemente vayas al lugar secreto y medites, y te sientes en Su presencia y dejes que Él te dé la respuesta.

Eso es para alguien viendo esto. Y quiero que lo pongas en los comentarios no solo para animarnos a nosotros, sino a otras personas también. Tú que eres esa persona ahora mismo. Dios está hablándote y pidiéndote que confíes en Él, que entregues tu capacidad intelectual y dejes de tratar de resolverlo, y solo siéntate en Su presencia y mira cómo Él trae la respuesta directamente a tu puerta. Amén.

Bien, volvamos al texto. En el versículo 18, ***“18 Llamaron y preguntaron si allí se hospedaba un tal Simón que tenía por sobrenombre Pedro. 19 Y mientras Pedro pensaba en la visión, le dijo el Espíritu: «Tres hombres te buscan. 20 Levántate, pues, desciende y no dudes de ir con ellos, porque yo los he enviado».***

Amigos míos, Pedro no tiene idea de quién está a la puerta. Ahora, les diré de antemano, que hay una razón por la cual el Espíritu, ok, le dijo a Pedro, "No dudes." ¿Por qué le dijo eso? Porque Pedro tenía un

problema con la duda. Ok Tenia un problema con negar a Cristo. Dudando de su propia fe. Este es el tipo que se hundió en el lago cuando caminaba sobre el agua. Y el espíritu lo sabe, pero también conoce la ley judía. Y la ley judía—no la ley de Dios, sino la ley judía en el primer siglo—llamada la tradición oral y la doctrina de hombre, ¿ok? Los ancianos, la tradición de los ancianos, decían que un judío no podía... fraternizar con un gentil jamás. Específicamente, nunca puedes cruzar el umbral de la casa de un gentil. Porque si entras en la casa de un gentil, te vuelves impuro. Ahora, Dios nunca dijo eso, pero los ancianos judíos, para proteger al pueblo de *Israel de ser... influenciado por los gentiles y hacerse amigos con ellos, porque si hacían eso*, temían que fueran a perder su religión, por así decirlo. Entonces, tenían buenas intenciones, pero a menudo, las buenas intenciones cambian la ley de Dios y evitan que la gente viva por fe y en relación. Y eso es exactamente una de esas cosas.

El Espíritu sabe esto y sabe que en el momento en que vea a esos gentiles, va a retroceder y decir, "No, no voy a ir contigo." Así que le dice a Pedro, "No dudes." Y quiero hablar a tu vida hoy y decirte, Dios tiene un plan increíble para ti, no dudes de eso. Cuando Él venga a tu puerta y las cosas no tengan sentido, escucha al Espíritu en el lugar secreto. Te preparará. Alguien necesita escuchar esto. Escucha al Espíritu en el lugar secreto. Te preparará para la respuesta que has estado orando, pero no dudes. Porque a menudo, la respuesta que Dios te trae no se ajusta o no tiene sentido para tu mente lógica, voluntad y emociones. Muchas veces, el mayor poder de Dios se establece desde una posición de imposibilidad.

Y estoy aquí para decirte que, si deletreamos "imposible", es muy simple, Dios lo deletrea: "Yo soy posible." Dios es posible. A menudo, cuando Moisés sale de Egipto y dirige al pueblo, Dios dice, "Oye, Moisés, gira a la izquierda." Y Moisés dice, "¿De qué estás hablando? Yo he estado aquí, eso lleva a un 'uadi' que termina en el Mar Rojo. Nos quedaremos atrapados." Y Dios dice, "Exactamente. Quiero atraparte porque estoy a punto de matar a tus enemigos y liberarte."

Dios traerá libertad, pero muchas veces te pone en una situación que no puedes manejar. Que tendrá muros alrededor de ti, los lobos estarán sobre ti y no habrá salida. Su diseño es promoverte, elevando el nivel del vapor debajo de ti, el fuego debajo de ti, para elevar el nivel de tu fe. Y en el momento en que tu fe alcance el nivel necesario un milagro sobrenatural, es cuando Dios aparece.

La razón por la que la mayoría de nosotros no vemos milagros sobrenaturales como Pedro, como Pablo, como los discípulos, es que no estamos haciendo lo que ellos hicieron, y no nos estamos permitiéndonos tener la fe para creer que situaciones creadas alrededor de nosotros, como tornados y huracanes, existen y están permitidas para elevar nuestra fe para ver el milagro.

Entonces, volvamos al texto. Con eso en mente, porque el Espíritu dice, "No dudes, o no verás el milagro,"

**<sup>21</sup> Entonces Pedro, descendiendo a donde estaban los hombres que fueron enviados por Cornelio, les dijo: —Yo soy el que buscáis. ¿Cuál es la causa de vuestra venida? <sup>22</sup> Ellos dijeron: —Cornelio el**

**centurión, varón justo y temeroso de Dios**, —justo aquí le dice que es un prosélito en el proceso de convertirse al judaísmo— **y que tiene buen testimonio en toda la nación de los judíos, ha recibido instrucciones de un santo ángel, de hacerte venir a su casa para oír tus palabras.** <sup>23</sup> **Entonces, haciéndolos entrar, los hospedó. Y al día siguiente, levantándose, se fue con ellos;** —no dudó de Dios— **y lo acompañaron algunos de los hermanos de Jope.**

Versículo 24: "<sup>24</sup> **Al otro día entraron en Cesarea. Cornelio los estaba esperando, habiendo convocado a sus parientes y amigos más íntimos.** <sup>25</sup> **Cuando Pedro entró,** haciendo algo que sabe que no debe hacer 'cruzar el umbral' pero el Espíritu Santo dijo, "No dudes, ve con estos hombres." Y eso es exactamente lo que hizo, **salió Cornelio a recibirlo y, postrándose a sus pies, lo adoró.** <sup>26</sup> **Pero Pedro lo levantó, diciendo: —Levántate, pues yo mismo también soy un hombre.** <sup>27</sup> **Hablando con él, entró y halló a muchos que se habían reunido.**

Ahora, antes de llegar al versículo clave que cambia todo sobre lo que creemos acerca de Hechos capítulo 10, necesitas entender la importancia de este momento. Para Pedro, va en contra de su sistema de creencias religiosas. Recuerda, aunque la Torá en el primer siglo, que son los primeros cinco libros de Moisés, la ley de Dios, es la fuente principal de toda la circunferencia de la vida de Pedro. Todo gira en torno al Espíritu de Dios y las instrucciones de Dios. Para todos los discípulos, ¿ok? seguían la Torá. Puedes ver que 10 años después, aún siguen la Torá. Están comiendo alimentos puros, asistiendo a los servicios del Shabbat en Sábado, todas estas cosas. Pero para Pedro... la tradición de los ancianos sigue en su sangre. Y Dios está a punto de romper con eso de una manera increíble diciendo: "Voy a hacer que hagas lo que, en el judaísmo del primer siglo, es anatema. Para ellos estas maldecido si entras en la casa de un gentil." Y esto es lo que hace Pedro: el cruza el umbral.

Ahora, en el primer siglo, es lo mismo que 14 siglos antes de Cristo. Cuando llegas a la primera Pascua, es importante entender lo que significa el pacto del umbral. El pacto del umbral es extraordinariamente importante porque cuando tomaron la sangre del cordero y la pusieron en los postes de la puerta en el primer siglo, no eran solo los postes de la puerta. La pusieron en el lebrillo de abajo. Ese lebrillo era donde se sumergió el hisopo, había un cuenco en la parte inferior del umbral. Y ese cuenco, tenía una grieta que atravesaba el frente del umbral de la puerta. Esa grieta estaba llena de sangre. Y había una línea de sangre en cuatro direcciones que cubría toda la puerta.

En la costumbre hebrea-israelita antigua, cuando invitabas a alguien a cenar, del animal que matabas, la sangre se ponía en el lebrillo, y pasaba a través del umbral en esa grieta. Cuando la persona que venía a cenar pisaba el umbral, pisaba la sangre, eso significaba que estaba de acuerdo con la sangre que se había derramado, y automáticamente los vinculaba en una relación de pacto con las personas dentro. Y cuando se sentaban y cenaban juntos, estaban conectando y creando una relación de pacto al permitir que la línea de sangre fuera la conexión entre las dos familias. Esto es exactamente lo que está ocurriendo en la primera Pascua. El espíritu de la Pascua no está pasando por las casas; está pasando por el umbral. Y si no tienes la sangre en los postes de la puerta y a través del lebrillo en el umbral, entonces el espíritu—el ángel de la muerte—tomará tu vida porque no hay pacto allí. Eso es todo. Pero cuando pasa sobre la sangre y ve la sangre, en realidad está cenando con esa familia, creando un pacto, y el pacto es lo que está salvando sus vidas.

Ahora, puede que lo supieras o no, pero ese es el significado más profundo del pacto de sangre. Por eso dice en Hebreos capítulo 10, versículo 29, dice; "**¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisotee al Hijo de Dios, y tenga por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado y ofenda al Espíritu de gracia?**". Cuando dice esto, está hablando específicamente de la sangre del pacto, dice pisotearla, pisar la sangre. Esa era una costumbre del primer siglo, o más bien una costumbre hebrea, una expresión idiomática, que significaba que estabas tomando la sangre y pisoteándola. Así que, en lugar de pasar por encima, si la pisoteabas, era una gran ofensa para el anfitrión que derramó esa sangre, la sangre del animal, por ti, para el pacto.

Esta es la belleza de lo que está ocurriendo con Pedro. Él sabe esto. Así que, cuando pisa el umbral, sabe que está a punto de crear un pacto con un gentil, lo que será un gran problema en el judaísmo entre sus amigos en Jerusalén cuando se enteren de esto. Porque esto rompe cada una de sus tradiciones, una fuerte tradición que tenían de no tener pacto con gentiles.

Volvamos al texto y averigüemos más de esto. Ahora, recuerda, en la mente de Pedro, él tuvo una visión de una sábana de cuatro esquinas con animales impuros, y Dios le dijo, "Levántate, Pedro, mata y come. Lo que he limpiado, no lo llames inmundo." Ahora, ya te he dado una advertencia de que ellos le decían animales impuros a los gentiles. Pedro se pregunta en ese momento, "¿Qué significa esto?" En ese momento, los hombres de Cornelio llegan y dicen, "Oye, ven con nosotros." El Espíritu Santo se presentó y le dijo a Pedro, "Ve con estos hombres. Estoy a punto de revelarte lo que significa esta visión."

Cuando llegamos al versículo 28, Pedro nos dice exactamente lo que significaba la visión. Solo necesitamos seguir leyendo, damas y caballeros. Él dice, "<sup>28</sup>—**Vosotros sabéis cuán abominable es para un judío juntarse o acercarse a un extranjero, pero a mí me ha mostrado Dios que a nadie llame común o impuro.** <sup>29</sup>**Por eso, al ser llamado, vine sin replicar. Así que pregunto: ¿Por qué causa me habéis hecho venir?**"

Amigos míos, el texto es claro. Es muy vergonzoso que, durante cientos de años, los cristianos occidentales americanos, que están liderando el camino en todo el mundo, hayan usado Hechos capítulo 10 para decir que Dios le está diciendo a Pedro que puede comer animales impuros. Cuando el propio Pedro nos dice en el versículo 28, que no tiene nada que ver con la comida. Dios me mostró que ustedes son los animales impuros en la sábana, que ustedes eran a los llamábamos comunes e impuros. Y Dios está diciendo, "Ya no son comunes e impuros, porque la sangre del Hijo del Dios viviente fue derramada, que limpia la impureza de cualquiera. No hay judío, ni gentil, ni esclavo, ni libre, ni masculino, ni femenino. Solo es el pueblo de Israel. Solo aquellos que invocan el nombre del Señor y están injertados en el olivo, que es Israel, con la raíz siendo el Mesías, y el agua siendo el agua de la Palabra de Dios."

Así que, él dice, nuevamente, quiero leerlo otra vez. "Entonces les dijo: **Vosotros sabéis cuán abominable es para un judío juntarse o acercarse a un extranjero.**" Por cierto, la palabra para gentil es

"goyim" en hebreo, y literalmente significa "de las naciones" o "fuera del pacto." Así que, está diciendo, "Miren, ustedes conocen la ley judía que no se me permite ni siquiera entrar en esta casa. No puedo asociarme o tener una fiesta o cenar o dar la mano a un gentil. Pero, pero, pero Dios me mostró una visión que no debo llamar a ningún hombre común o impuro." No dijo, "Oh, por cierto, Dios me dijo y me mostró una visión de que ahora podemos comer animales impuros. Así que, oye, Cornelio, córtanos un poco de jamón. Vamos a hacerlo. Olvídate de convertirte al judaísmo. Ven aquí. Es mucho más divertido. Pon un poco de langosta encima de eso."

No, damas y caballeros, bajemos nuestra cabeza con vergüenza por cómo hemos interpretado radical, drásticamente y vergonzosamente este capítulo para hablar sobre comida. Cuando todo lo que tenemos que hacer es leer en español. Ni siquiera necesitas leer griego. No necesitas saber hebreo. Ni siquiera tienes que conocer los modismos hebreos que explique hace un momento. Todo lo que necesitas saber es leer español, porque el versículo 28 nos dice exactamente eso.

Así que él continúa diciendo, <sup>29</sup> **Por eso, al ser llamado, vine sin replicar. Así que pregunto: ¿Por qué causa me habéis hecho venir?** <sup>30</sup> **Entonces Cornelio dijo: —Hace cuatro días que a esta hora yo estaba en ayunas; y a la hora novena, mientras oraba en mi casa, vi que se puso delante de mí un varón con vestido resplandeciente, —un ángel—<sup>31</sup> y me dijo: “Cornelio, tu oración ha sido oída, y tus limosnas han sido recordadas delante de Dios. <sup>32</sup> Envía, pues, a Jope y haz venir a Simón, el que tiene por sobrenombre Pedro, el cual se hospeda en casa de Simón, un curtidor, junto al mar; cuando llegue, él te hablará.”** <sup>33</sup> **Así que luego envié por ti, y tú has hecho bien en venir. Ahora, pues, todos nosotros estamos aquí en la presencia de Dios, para oír todo lo que Dios te ha mandado.**

Así que, Pedro debe estar aterrorizado en este momento, porque Cornelio no sabe que Pedro tuvo una visión para venir. Y están enviando todo esto, compartiendo aquello, probablemente saludándose, y Pedro está pensando: "Está bien, ahora lo entiendo. Se supone que debo contarte lo que Dios ha hecho en mi vida y las cosas increíbles que han sucedido en los últimos 10 años y los años desde que he estado en el ministerio." Y comienza a darles esto.

<sup>34</sup> **Entonces Pedro, abriendo la boca, dijo: —En verdad comprendo que Dios no hace acepción de personas,** De nuevo, está enfatizando que Dios no hace acepción de personas como nosotros los judíos. Hasta este punto, solo ha estado dando el evangelio a los judíos. No ha sido a los gentiles. Esta es una nueva revelación masiva. <sup>35</sup> **sino que en toda nación se agrada del que lo teme y hace justicia.** <sup>36</sup> **Dios envió mensaje a los hijos de Israel, anunciando el evangelio de la paz por medio de Jesucristo; éste es Señor de todos.** <sup>37</sup> **Vosotros sabéis lo que se divulgó por toda Judea, comenzando desde Galilea, después del bautismo que predicó Juan: <sup>38</sup> cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y cómo éste anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él. <sup>39</sup> Nosotros somos testigos de todas las cosas que Jesús, a quien mataron colgándolo en un madero, hizo en la tierra de Judea y en Jerusalén. <sup>40</sup> A éste levantó Dios al tercer día e hizo que apareciera, <sup>41</sup> no a todo el pueblo, sino a los testigos que Dios había ordenado de antemano, a nosotros que comimos y bebimos con él después que resucitó de los muertos. <sup>42</sup> Y nos mandó que predicáramos al pueblo y testificáramos que él es el que Dios ha puesto por Juez de vivos y muertos. <sup>43</sup> De éste dan testimonio todos los profetas, que todos los que en él crean recibirán perdón de pecados por su nombre.**

Les está dando el evangelio. Y miren esto: " <sup>44</sup> ***Mientras aún hablaba Pedro estas palabras,*** —ni siquiera ha terminado el llamado al altar todavía, mis amigos— ***el Espíritu Santo cayó sobre todos los que oían el discurso.*** <sup>45</sup> ***Y los fieles de la circuncisión*** —se refiere a los judíos— ***que habían venido con Pedro se quedaron atónitos de que también sobre los gentiles se derramara el don del Espíritu Santo,*** <sup>46</sup> ***porque los oían que hablaban en lenguas y que glorificaban a Dios.*** <sup>47</sup> ***Entonces respondió Pedro: —¿Puede acaso alguno impedir el agua, para que no sean bautizados estos que han recibido el Espíritu Santo lo mismo que nosotros?*** <sup>48</sup> ***Y mandó bautizarlos en el nombre del Señor Jesús. Entonces le rogaron que se quedara por algunos días.***

Ahora, un par de cosas asombrosas que quiero destacar de estas Escrituras. Primero, está en medio de dar el evangelio a Cornelio y a todos los que están en su casa y a todos sus amigos. Probablemente hay 20, 30, 40 personas allí, ¿quién sabe? Es un grupo grande. Está dando el evangelio, y antes de que siquiera termine, el Espíritu Santo desciende. Este es el único momento en toda la Escritura donde el Espíritu Santo parece caer sobre las personas antes de que se conviertan, antes de cualquier tipo de declaración de una conversión.

¿Qué nos dice esto? Nos dice que el Espíritu Santo, Dios mismo, estaba leyendo los corazones de todos en esa habitación. Y antes de que Pedro pudiera incluso hacer la pregunta como lo haría un predicador promedio, el Espíritu Santo vio que cada corazón ya se había rendido. Cada corazón ya había confesado que Jesús era el Señor. Cada corazón había aceptado que el evangelio era verdadero, que necesitaban creer, y en sus corazones, creían. Y de inmediato, el Espíritu de Dios respondió.

Veras, no es solo la boca la que confiesa; Dios lee el corazón primero. Eso es todo lo que está buscando. Solo cree en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, y serás salvo. El Espíritu Santo desciende. ¿Qué es eso? El Espíritu Santo desciende, y radicalmente, tiene una manifestación de hablar en lenguas. Estas personas están hablando en un idioma celestial extranjero, igual que lo que sucedió en Hechos capítulo 2 cuando el Espíritu Santo descendió. Los discípulos estaban hablando en otras lenguas. No eran lenguas humanas. Se oían como lenguas humanas. ¿Y cómo sabemos eso? Porque había personas allí que hablaban todos estos idiomas. Y la gente pensaba que estaban borrachos. Nunca pensarían que están borrachos si estuvieran hablando un idioma conocido, porque todos conocían los idiomas conocidos. Así como hoy, entenderíamos español, entenderíamos francés, ruso, incluso si no conoces el idioma, sabemos que ese idioma y ese dialecto existen. Pero pensaban que estaban borrachos porque los estaban escuchando hablar cosas que nunca habían oído antes. Estaban hablando en un idioma celestial. Lo estaban escuchando como un idioma terrenal. Y por eso ha habido veces, incluso en una transmisión en vivo en mi video de lenguas—que te animo a ver, "Los 10 Mitos Sobre las Lenguas." Tengo dos videos diferentes sobre las lenguas. Te animo a verlos; pondremos el enlace en la descripción.

Y hablando de eso, en una ocasión me sentí inspirado por el Espíritu Santo, exhortado por el Espíritu Santo, para hablar en lenguas. Y personas de todo el mundo me escucharon en varios idiomas simultáneamente—uno en polaco, uno en español. ¿Cómo es posible? Estoy hablando en una lengua celestial, y ellos lo escucharon en su idioma. Y uno de ellos ni siquiera sabía que yo estaba hablando en lenguas. Le dijo a su hija, "El Pastor Jim está hablando español." Y la hija dijo, "Él no habla español." Y ella dijo, "Ya lo sé, pero él estaba hablando español, y esto es lo que dijo." Fue absolutamente increíble.

Cuando el Espíritu Santo desciende aquí en la casa de Cornelio, esto es lo que está pasando. Se manifiesta en forma de hablar en lenguas. Y los judíos que estaban con Pedro, que probablemente estaban un poco escépticos de que los gentiles pudieran ser salvos en absoluto, pero confiaban totalmente en Pedro. Y pensaron, "Uy, si Pedro esta equivocado, estamos todos en grandes problemas cuando esta noticia llegue a través de las redes sociales a Jerusalén, y nuestros compañeros del partido de la circuncisión se enteren de esto. Vamos a ser llevados a juicio." Pero increíblemente, el Espíritu Santo desciende, y Pedro dice, "¿Alguien quiere impedir que sean bautizados?"

Ahora, les diré que él nunca habría dicho esto en griego. No es su idioma. Está registrado en griego porque ha sido traducido. Pero lo habría dicho en arameo o hebreo, "¿Puede alguien prohibirles el agua para que no sean inmersos o hagan 'mikvah', en hebreo, para recibir el Espíritu Santo, así como nosotros?" Esto es increíble porque muestra una experiencia de inmersión increíblemente hermosa que los judíos han tenido durante 1,400 años, pero no entendieron completamente que se trataba de ser purificados.

Los ricos incluso tendrían estos "mikvahs" que son como baños—imagina un baño de inmersión, ¿ok? Que ves en un spa o algo así, algo pequeño, tal vez de seis, siete pies por siete pies, mikvahs que se llenaban de agua. Y Cuando entrabas en él, muy ingenioso, el nivel del agua subía debido a tu masa corporal, y toda la suciedad que se desprendía de ti, se iba a través de un pequeño canal, y luego el nivel del agua bajaba de nuevo, toda el agua se limpiaba y entraba agua nueva. te sumergías bajo el agua y era un baño de limpieza ceremonial. Básicamente, es un baño de purificación ritual, donde te sumerges bajo el agua, y cuando sales, estás ritualmente limpio. Estás pasando de impuro a puro.

Piensa en esto. Los gentiles eran llamados animales impuros. Son comunes, lo que simplemente significaba impuros. Y ahora Dios está diciendo: "Ya no son impuros. Cuando les des el evangelio, te voy a mostrar que los voy a aceptar, y ya no habrá judío ni gentil. Y entonces vas a hacer lo que solo se les ha permitido al pueblo israelita durante 1,400 años." Desde que se inventó el baño de inmersión, solo a los hebreos se les permitía hacerlo. Y ahora el gentil, por primera vez, va a entrar en este pacto y va a morir a su carne y pasar de impuro a limpio.

Jesús no vino y murió por animales, amigos míos. Vino para liberarnos y sacarnos de un lugar impuro en Egipto, perdonar nuestros pecados cuando se nos da el evangelio, y ponernos en un lugar de limpieza, un lugar ritual de pureza. Nosotros, como cristianos, estamos tan desinformados en la parte que yo llamo la parte delantera del libro, el Antiguo Testamento—y solo leemos el final del libro. Eso es como construir una casa sobre arena sin cimiento; simplemente se desmoronará.

Y le tenemos miedo a estos rituales. Incluso la palabra ritual nos asusta. Pero piensa en el bautismo. Es solo un ritual de inmersión que el pueblo judío y los israelitas habían estado practicando durante casi 1,500 años. Ellos conocían la profundidad de esto, entendían su significado. Por eso Juan el Bautista lo hizo para la remisión de pecados. No era nuevo; lo habían estado haciendo durante tanto tiempo,

generación tras generación. Juan el Bautista simplemente le dio un nuevo giro. Lo llevó de vuelta a sus raíces. "Chicos, esto no se trata de un ritual vano que hacemos para marcar una casilla porque somos judíos. Esto es algo simbólico, y profundo, que está conectado del cielo a la tierra a través de tu corazón."

Hoy les pregunto, amigos míos, ¿dónde está tu corazón? ¿Qué te está diciendo Dios en este momento? ¿Conoces al Señor Jesús? ¿Conoces a Yeshua? ¿Crees que Dios lo resucitó de entre los muertos al tercer día? ¿Dónde estás tú? Y sobre este tema, te pregunto. Sé que hay otros versículos en los que estás pensando—Marcos capítulo 7, Romanos capítulo 14, Colosenses capítulo 2. Conozco todos ellos. Los he enseñado todos. Te animo a ver "¿Comer o no comer?" si quieres más información sobre este tema de la comida y todas las Escrituras que hemos malinterpretado. Te animo a verlo y seguir esa serie. No se trata de la comida, damas y caballeros. Esto no se trata de comida. Se trata de entender la Escritura. Cuando entendemos la Escritura, entendemos la verdad. Y cuando entendemos la verdad, lo entendemos a Él. Y cuando entendemos a Él, podemos alinearnos con Él. Podemos tener una conexión íntima de pacto. Eso es lo que buscamos. No buscamos la verdad solo por tener la verdad. Buscamos la verdad para poder ser libres de las mentiras y entrar en una relación más profunda e íntima con Él.

Si Dios dice: "Quiero que solo comas parquecillos el resto de tu vida," si eso es lo que Él dice, eso es lo que vamos a hacer. No tiene que tener sentido. Si Dios dice: "Ya no quiero que comas más cerdo. No quiero que comas langosta," vaya que eso será un sacrificio para algunos. Comí siete langostas en mi noche de bodas hace 27 años. No se trata de la comida, pero será un sacrificio para algunos de nosotros obedecer a Dios. ¿Tu qué harías por Dios? ¿Qué sacrificarás por tu Rey? ¿O te aferrarás a lo que crees porque te has convertido en un juez del Dios viviente y de Sus propias palabras?

No seamos encontrados como jueces de la Palabra, sino que seamos encontrados, como dice Santiago en su propio libro, no solo oidores o jueces, sino hacedores de la Palabra de Dios. Miremos la ley de la libertad, la perfecta ley de libertad, y permitamos que nos libere. ¿liberarnos de qué? De las tradiciones y doctrinas de los hombres y de la ley del pecado.

Amigos míos, aunque hay mucho más que decir sobre este tema, quiero agradecerles por pasar el tiempo con nosotros. Te ánimo, si esta es tu primera vez viendo este video o si eres nuevo en este canal, visita [passionfortruth.com](http://passionfortruth.com). Ahora mismo, tenemos cientos de videos para ti. Y si nos envías un correo a [info@passionfortruth.com](mailto:info@passionfortruth.com), nos aseguraremos de responderte si tienen más preguntas. Deja algunos comentarios abajo, presiona el botón de me gusta, y suscríbete a este canal si deseas más contenido como este. Y Al final del día, gracias por unirse con nosotros en oración. Y Para aquellos de ustedes que nos apoyan financieramente, nos respaldan y nos ayudan a difundir este mensaje, que Dios los bendiga por su generosidad. Oro para que ángeles te visiten, y que te bendigan diez veces más por dar limosnas y por pasar tiempo en oración.

Hablando de oración, ¿podemos todos terminar en oración hoy? Padre, muchas gracias por lo que estás haciendo en nuestras vidas. Te agradecemos por el poder de Tu Palabra. Te agradecemos que supera todo entendimiento, que cuando miramos en el agua de Tu Palabra, lo que supera nuestro entendimiento se convierte en Tu entendimiento, y entonces Tú nos haces entender para que, al final del día, podamos permanecer firmes. Dios, oro para que abras los ojos y oídos de todos los que están escuchando esta palabra ahora mismo, para que aprovechen lo que están escuchando, para que los transformes mediante la renovación de Tu Palabra, y les des esperanza. Atráelos a la profundidad. Atráelos a la oración. Envíales Tus ángeles. Dale la fe y el avance que merecen. En el nombre de Tu Hijo, Amén.

Muy bien, amigos míos. Soy Jim Staley, de Ministerios Pasión por la Verdad. Es un placer caminar a través del Libro de los Hechos contigo, y nos veremos la próxima semana para caminar a través de los capítulos 11 y 12. Shalom, shalom.

### *Ministerios Pasión por la Verdad*

P.O. Box 365 ❖ 5323 Highway N

Cottleville, MO 63338-9998

Email: [info@passionfortruth.com](mailto:info@passionfortruth.com)

❖ [www.passionfortruth.com](http://www.passionfortruth.com) ❖